

**COMMISSION SPECIALE "re" MONTREAL WATER & POWER CO.**

Compte rendu de l'assemblée du 7 juillet

Sont présents: MM. les échevins N. Lapointe, président, Turcot, McMahon, Lussier, Larivière, Drummond, Létourneau, Prud'homme, Emard.

Sont aussi présents: M. l'échevin Gauvin, maire-suppléant, et M. l'échevin Bastien.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et ratifié.

Le Contrôleur de la Cité, M. Pelletier, soumet un rapport basé sur un état de l'actif et du passif, préparé par la "M. W. & P. Co." pour l'année finissant le 30 avril 1911, démontrant que le montant exact des obligations que la Ville assumerait, dans le cas où elle achèterait l'exploitation et le capital-action de ladite Compagnie au prix mentionné dans son option, serait de \$7,433,000.

Et un débat s'engageant, la Commission s'ajourne à mercredi prochain, à 11 heures, afin de permettre aux membres de la Commission d'étudier les différents documents qui ont été déposés devant la Commission au supet de cette question.

Ajournement.

**JULES CREPEAU,**  
Secrétaire.

**COMMISSION SPECIALE DES RECEPTIONS**

Compte rendu de l'assemblée du 10 juillet

Sont présents: MM. Dandurand, président, O'Connell, Bastien, Emard.

M. Joseph Charlebois soumet à la Commission le projet d'adresse enluminée qui doit être présentée à Sir Wilfrid Laurier par le Conseil Municipal, au nom de la Ville.

Résolu: D'approuver ce travail et de prier MM. les Commissaires d'en autoriser le paiement, à savoir \$200.

Ajournement.

**RENE BAUSET,**  
Secrétaire.

**SPECIAL COMMITTEE "re" MONTREAL WATER & POWER CO.**

Report of meeting held the 7th July.

Present: Aldermen N. Lapointe, chairman, Turcot, McMahon, Lussier, Larivière, Drummond, Létourneau, Prud'homme, Emard.

Were also present Ald. Gauvin, acting mayor, and Ald. Bastien.

The minutes of last meeting were read and confirmed.

The City Comptroller, Mr. Pelletier, submitted a report based on the statement of assets and liabilities prepared by the M. W. & P. Co., for the year ending 30th April, 1911, showing that the exact amount of liabilities which the City would assume by purchasing said company at the price mentioned in their option, would be \$7,433,000.

And a debate arising, the Committee adjourned until Wednesday next at 11 o'clock, so as to allow the members of the Committee to study the different documents which have been laid before the Committee in connection with this question.

Adjourned.

**JULES CREPEAU,**  
Secretary.

**SPECIAL COMMITTEE ON RECEPTIONS**

Report of meeting held the 10th July.

Present: Ald. Dandurand, chairman, O'Connell, Bastien, Emard.

Mr. Joseph Charlebois submitted to the Committee the draft of the illuminated address to be presented to Sir Wilfrid Laurier by the City Council, on behalf of the City.

Resolved: That Mr. Charlebois' work be approved of and that the Commissioners be requested to authorize the payment of the sum due for the same, to wit: \$200.

Adjourned.

**RENE BAUSET,**  
Secretary.